



☰ Mobilité Erasmus+ en Allemagne

publié le 18/06/2025

Descriptif :

Retour sur une semaine inoubliable en Allemagne – Mobilité Erasmus+



Du 29 mai au 6 juin dernier, 25 élèves de notre établissement ont eu la chance de vivre une semaine exceptionnelle en Allemagne dans le cadre de notre projet Erasmus+ « MYSG : Make Your School Greener », consacré au développement durable et notamment à la transformation et à la végétalisation de nos cours de récréation.



Accueillis chaleureusement dans des familles allemandes, les élèves ont découvert le quotidien de leurs correspondants, partagé leurs repas, leurs habitudes, et tissé de véritables liens d'amitié.

Au programme de cette semaine riche en découvertes :

- ▶ Fête de l'établissement "Around the World"



- Randonnée sportive jusqu'à Schlierbergalm avec une vue imprenable sur le lac Schliersee, suivie d'une descente en luge d'été et d'une bataille d'eau mémorable entre équipes franco-allemandes !



- Découverte de la ville de Munich.



- ▶ Journée accrobranche en montagne : dépassement de soi, entraide et beaucoup de rires au sommet.



- ▶ Immersion dans les cours allemands : musique, arts plastiques, technologie, mathématiques, cuisine... Les élèves ont partagé le quotidien scolaire de leurs hôtes.



- ▶ Visite de l'établissement partenaire, échanges autour des cours de récréation durables, et travail sur des idées concrètes pour rendre nos écoles plus vertes.



Le dernier jour a été marqué par des au revoir pleins d'émotion. Des larmes, des sourires, et la promesse de se revoir très bientôt...

Un immense bravo à tous les élèves pour leur implication, leur curiosité et leur enthousiasme tout au long du séjour !